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A Vereadora Silvia P. da Costa, PSBD, saudou a todos e, primeiramente, agradeceu a 
Deus pela sua saúde, pelo apoio da sua família e pela confiança dos eleitores. Aos seus 
queridos eleitores, disse que sua gratidão é imensa por cada um que confiou e acreditou 
no seu trabalho lhe concedendo a honra de representá-los. Disse que assumir essa 
missão é, sem dúvidas, um grande desafio, mas também uma oportunidade ímpar de 
promover mudanças que impactem positivamente a vida das pessoas, pois com trabalho 
sério, dedicação e sensibilidade é possível transformar as dificuldades em solução, 
sempre priorizando o bem-estar e os interesses daqueles que representam. Falou que 
cada voto foi sinal de confiança e de compromisso e garante que seguirá firme, 
trabalhando incansavelmente pela comunidade. Agradeceu pela oportunidade de 
continuar essa jornada ao lado de todos eles. Reafirmou seu compromisso em 
transformar a comunidade com muito trabalho e dedicação, desejando que juntos 
possam, nesta Casa Legislativa, ter paz, ter união, diálogo e muita sabedoria para votar 
todos os projetos que sejam bons para nossa comunidade, para a nossa população de 
Colinas, para o crescimento dessa cidade. Unidos por uma Colinas mais forte, disse que 
irá lutar pelos interesses da nossa população com determinação e esperança para 
construir um futuro melhor para todos. Espera que tenha as portas abertas das 
secretarias para que juntos possam atender a todos os pedidos e indicações do nosso 
povo colinense, pois ninguém faz nada sozinho. Afirmou que o seu compromisso 
continuará constante, buscando escutar, apoiar e lutar para transformar a vida da nossa 
gente. Para finalizar, disse que nada mais importante que ela deixar aqui uma pergunta 
para todos refletirem. “O que é política para si?” Respondeu que política para ela é fazer, 
acima de tudo, o bem, é tornar as coisas mais justas, é sobre tornar a vida das pessoas 
mais fáceis e ser vereador é ter boa vontade, é ter amor no coração e aprender que o 
coletivo é atender a todos. Parabenizou aos colegas vereadores reeleitos, aos novos 
colegas vereadores aqui, ao prefeito Marcelo e a Maristela, e reforçou em dizer que irão 
trabalhar para todos. 


